

Teknologi AI Bantu Tekan Angka Penyakit Jantung di Indonesia

Perkembangan teknologi memberi solusi banyak hal, termasuk kesehatan. Hal ini dari hadirnya AI.

JAKARTA (IM) - Penyakit jantung jadi salah satu penyakit yang sering menyebabkan kematian di dunia, termasuk Indonesia. Berdasarkan data Riset Kesehatan Dasar (Risckesdas) pada 2018, kasus penyakit jantung dan pembuluh darah di Indonesia semakin bertambah setiap harinya. Diperkirakan ada 2,7-84.064 orang yang menderita penyakit jantung, angka tersebut kemungkinan besar

mengalami peningkatan setiap tahunnya.

Dengan bertambahnya jumlah kasus, maka dibutuhkan perawatan yang lebih modern dan mengutamakan efisiensi waktu agar mampu menangani para pasien dengan penyakit jantung setiap harinya.

Perkembangan teknologi yang sangat pesat memberikan solusi dari permasalahan tersebut dengan hadirnya Teknologi Artificial Intelligence (AI) yang dapat membantu kinerja manu-

sia, salah satunya dalam sektor kesehatan.

Catheterization Laboratory (Cath Lab) menjadi bukti nyata dari manfaat hadirnya teknologi AI. Cath Lab adalah sebuah fasilitas yang digunakan untuk berbagai prosedur serta multi spesialis yang telah dilengkapi oleh peralatan pendukung yang advance.

Indonesia sendiri baru memiliki satu fasilitas Cath Lab yang didukung dengan teknologi AI, yakni di Primaya Hospital Tangerang.

Lebih lanjut, prosedur Cath Lab umumnya digunakan untuk layanan jantung dan pembuluh darah seperti seperti pemasangan stent (ring jantung) serta angiografi

koroner.

Direktur Primaya Hospital Tangerang, dr.Jocelyn Adrianto, MARS, FISQua mengungkapkan fasilitas Cath Lab dengan teknologi AI ini juga memiliki teknologi 3 dimensi untuk melihat kondisi jantung secara real time. "Terdapat pula tindakan menggunakan teknologi advance lainnya seperti Optical Coherence Tomography (OCT) yang berguna untuk melihat kondisi arteri koroner secara 3D dan real time," kata dr.Jocelyn.

Terdapat banyak kemudahan yang ditawarkan melalui alat ini, yakni mempermudah operator dalam mengoperasikan alat, mempersingkat waktu prosedur pemeriksaan, serta memungkinkan operator men-

gubah tampilan kualitas gambar di tengah-tengah prosedur.

Dr.Jocelyn Adrianto, MARS, FISQua juga menjelaskan dengan adanya teknologi ini membantu para operator menyelesaikan tindakan dengan lebih cepat, sehingga diharapkan mampu melayani pasien yang menderita penyakit jantung lebih akurat dan efisien waktu.

"Dengan pasien yang semakin banyak, ada tantangan yang perlu kami jawab. Akhirnya kami mengganti alat Cath Lab kita dengan yang lebih canggih yang bisa membantu tim dokter kita untuk bisa bekerja dengan lebih cepat dan akurat," jelas dr.Jocelyn. ● **tom**

SAMBUNGAN

"Iya, itu kan kami minta tunda," kata Ian kepada wartawan, Kamis (21/12).

Firli Kembali Dipolisikan

Firli Bahuri kembali dipolisikan buntut menyerahkan bukti dokumen penanganan

Kapolda Metro Jaya Ancam Jebloskan...

kasus dugaan suap eks pejabat Direktorat Jenderal Perkeretaapian (DJKA) Kementerian Perhubungan dalam sidang praperadilan penetapan Firli sebagai tersangka.

"Nanti kita lihat, kita teliti," kata Karyoto

Karyoto mengatakan Polda Metro sudah mulai mengusut kasus tersebut. Polda Metro juga akan melakukan klarifikasi terhadap pelapor dan mengumpulkan barang bukti.

"Kalau ada laporan, kita harus tindak lanjut dengan

cara mengumpulkan dulu keterangan-keterangan, apa yang dibocorkan itu apa, dokumen yang bagaimana, gitu loh. Nanti si pelapor bawa dokumennya seperti apa, sama nggak dengan yang di pengadilan, ya kita teliti du-

DARI HAL 1

lulah," jelasnya.

Firli Bahuri dan kuasa hukumnya, Ian Iskandar dilaporkan atas Pasal 54 Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik juncto Pasal 322 KUHP. ● **mar**

Angsa-angsa ini disebut meralahkan anjing—sebelumnya dipelihara untuk mengawasi para napi—dalam patroli untuk memastikan kewaspadaan tidak melarikan diri.

Di sela-sela istirahat di kolam tempat mereka berada, angsa-angsa yang dijuluki "agen

angsa" itu menggericau, berpantoli di ruang hijau antara pagar bagian dalam penjara dan dinding luar utama. Staf mengatakan kewaspadaan angsa menjadikan mereka hewan penjaga yang sangat baik, bahkan lebih baik daripada anjing. "Kami memiliki pengawasan

elektronik, pengawasan langsung... dan yang terakhir pengawasan terhadap angsa, yang menggantikan anjing," kata Direktur Penjara Marcos Roberto de Souza sebagaimana dilansir Reuters.

Piu-Piu memimpin kawanan kecil angsa itu, memimpin sesama angsa dalam pengawasan

mereka terhadap lokasi tersebut. Saat petugas memanggil namanya, dia mengeluarkan bunyi seperti klakson yang khas.

Souza mengatakan memelihara kawanan angsa lebih terjangkau dibandingkan memelihara anjing dan lokasi penjara yang tenang menjadi-

kannya pilihan yang tepat untuk fasilitasnya. "Malam hari sangat sepi. Bahkan pada siang hari seperti yang Anda lihat, tempat ini sangat sunyi dan terlembah lagi pada malam hari... Tempat ini mendukung keamanan seperti ini dalam kasus ini, angsa," katanya. ● **osm**

Penjara Brasil Gunakan Angsa...

Kondisi Empat Orang Sekeluarga Tewas...

Polres Musi Banyuasin untuk dilakukan autopsy ke Rumah Sakit Bayangkara Palembang.

Warga Dusun Bagan, Desa Lumpatan, Kecamatan Sekayu, Musi Banyuasin, sontak mendatangi lokasi empat orang dalam satu keluarga yang ditemukan tewas pada Rabu 20 Desember 2023, sore kemarin.

Keempat korban ditemukan di satu lokasi, yakni di dalam rumah dan di sekitar rumah dengan kondisi tragis. Jenazah korban dievakuasi petugas gabungan serta petugas infas untuk selanjutnya dilakukan autopsy.

Pelaksana tugas Kasat Reskrim Iptu Dedi Kurni-

awan menyatakan, pihaknya telah melakukan olah TKP dan identitas korban telah diketahui. "Empat korban yang ditemukan adalah satu keluarga," ujar Dedi Kurniawan.

Sementara kasus tewasnya satu keluarga itu kini ditangani oleh pihak kepolisian. Para korban diduga kuat adalah korban pembunuhan.

Jasad keempat korban ditemukan dalam kondisi mengenaskan dalam rumah pondok di kebun sawit, Dusun Bagan, Desa Lumpatan I, Kecamatan Sekayu, Muba, pada Rabu (20/12) sekitar pukul 14.00 WIB.

Kasi Humas Polres Muba

AKP Susianto mengatakan, keempat korban ditemukan tewas dalam keadaan mengenaskan dan kondisinya sudah mulai membusuk. "Ada dua yang ditemukan di dalam kamar, satu di dekat parit dan satu lagi di jaman," kata Susianto kepada wartawan, Kamis (21/12).

Korban pertama yaitu sang ayah, Heri ditemukan tewas di dalam pondok tak jauh dari jasad ibunya Zura. "Korban tersebut (Hen) ditemukan di dalam kamar di pondok berdekatan dengan mayat ibunya (Zura)," ujarnya.

Sedangkan jasad sang nenek saat ditemukan, posisinya disekap dengan kedua tangan

terikat di bagian belakang.

"Ibu kandung dari korban Heri ditemukan di dalam kamar tangan dalam keadaan terikat belakang, berdekatan dengan mayat Heri," ungkapnya.

Kemudian, jasad kedua anak Heri ditemukan di tempat berbeda. Jasad putranya Heri Marchello ditemukan terbaring di dekat parit (selokan) berjarak sekitar 50 meter dari rumah pondok tersebut.

Lalu, jasad putrinya Barbye Aurell ditemukan di jaman berjarak sekitar 5 meter dari rumah tersebut. Saat ditemukan semua jasad kondisinya mengenaskan karena sudah

membusuk. "Anak laki-laki ditemukan di dekat parit sekitar 50 meter, dan anak perempuan ditemukan di jambak jarak sekitar 5 meter," tambahnya.

Berdasarkan hasil penyelidikan sementara, kata Susianto, saat ditemukan semua mayat dalam kondisi membusuk diduga dibunuh di hari yang sama dan sudah tewas lebih dari tiga hari. "Kondisi mayat ditemukan sudah dalam keadaan membusuk, diduga terjadi pembunuhan sudah lebih dari tiga hari," jelasnya.

Saat ini, polisi masih menyelidiki identitas pelaku pembunuhan sadis tersebut. ● **mar**

Pengusaha Prediksi Ekonomi Indonesia...

Meskipun terjadi perlambatan pertumbuhan pada kuartal II sebesar 4,94%, pertumbuhan pada kuartal penutup diprediksi akan mampu menopang proyeksi pertumbuhan di atas 5% untuk keseluruhan 2023 (yoy) melalui percepatan belanja pemerintah.

Sementara pada 2024, Apindo memperkirakan pertumbuhan ekonomi berada dalam rentang 4,80% (yoy) hingga 5,20% (yoy).

Proyeksi rentang pertumbuhan terendah yang melemah di bawah level 5% disebabkan faktor tren perlambatan ekonomi global akibat situasi geopolitik, inflasi dan suku bunga yang masih tinggi.

"Suku bunga kredit di

Indonesia yang tinggi turut berkontribusi pada perlambatan pertumbuhan ekonomi, sejalan dengan meningkatnya biaya operasional pelaku usaha," ujar Shinta dalam konferensi pers di Kantor Apindo Jakarta, Kamis (21/12).

Shinta menjelaskan, pada tahun depan sektor dengan kontribusi PDB terbesar (leading sectors) akan kembali didominasi oleh sektor industri pengolahan, pertanian, perdagangan, pertambangan dan konstruksi, dimana setiap sektor tersebut diproyeksikan akan menguasai 10% porsi distribusi dalam PDB tahun 2024.

Sektor manufaktur juga masih akan terus berada di level ekspansif, sedangkan transpor-

tasi dan perdagangan sektor akomodasi-makan minum akan menjadi sektor dengan laju pertumbuhan terpesat.

"Sektor pariwisata diprediksi dapat merealisasikan target untuk berkontribusi 4,5% dari PDB nasional seiring dengan peningkatan mobilitas kunjungan wisatawan nusantara maupun mancanegara," lanjutnya.

Sementara, inflasi 2024 diperkirakan akan terjadi di kisaran 3,0%, sedangkan nilai tukar Rupiah terhadap USD tahun 2024 berada di kisaran 15,100-15,600 per dollar USD. Proyeksi penguatan didasarkan pada perkiraan inflasi yang terkendali dan kebijakan moneter BI tahun 2024 untuk berfokus pada

pro-stability.

Namun, tren higher for longer yang bertahan sampai pertengahan tahun 2024 masih memungkinkan tergesurnya nilai tukar hingga di atas Rp 15,500.

Realisasi APBN menjadi pendorong (driver) yang signifikan untuk pertumbuhan ekonomi 2024. Tetapi investasi dan kinerja ekspor tahun 2024 kurang baik yang disebabkan pelemahan realisasi investasi di tahun politik, perkembangan ekspor Indonesia yang turun, perlambatan kinerja perdagangan dan penurunan harga komoditas unggulan Indonesia di pasar global.

"Melalui alokasi dana yang tepat pada sektor strategis,

APBN dapat menjadi instrumen penting memicu investasi, meningkatkan produktivitas, dan menciptakan lapangan kerja," sambungnya.

Sejumlah tantangan dan kondisi perekonomian yang dihadapi di antaranya disumbangkan faktor total saving (tabungan bruto) hanya 39% dari PDB, dan total kapitalisasi pasar modal hanya 49% dari PDB.

Dengan Investment Capital Output Ratio (ICOR) yang tinggi di angka 7,6 (2023), pertumbuhan ekonomi yang jauh melampaui 5% tidak akan dapat tercapai. Jika target pertumbuhan 6%, maka dibutuhkan antrasi investasi terhadap PDB sekitar 36%. ● **mar**

44 Persen Warga Jabodetabek Kespian, Berisiko Kelainan Arteri Jantung dan Demensia

JAKARTA (IM) - Studi dari Health Collaborative Center (HCC) menyatakan bahwa 44 persen warga Jabodetabek mengalami kespian derajat sedang, dan enam persen lainnya mengalami kespian derajat berat. Studi ini juga mengungkapkan sejumlah faktor yang kerap mendorong munculnya rasa kespian di antara warga Jabodetabek.

Berdasarkan studi ini, kespian derajat sedang lebih banyak ditemukan pada empat kelompok. Keempat kelompok tersebut adalah perantau, usia muda atau di bawah 40 tahun, tidak atau belum menikah, serta perempuan. Perantau memiliki risiko 1,5 kali lebih besar untuk mengalami kespian. Selain itu, perempuan memiliki risiko dua kali lebih besar terhadap kespian.

Mengacu pada studi, Dr Ray mengungkapkan bahwa ada empat faktor dominan yang menjadi pendorong timbulnya rasa kespian di antara warga Jabodetabek. Salah satu di antaranya adalah sering merasa tidak cocok dengan orang-orang di sekitar.

Faktor dominan lainnya adalah sering merasa malu dan minder serta sering merasa tidak dekat dengan orang lain. Sering merasa hobi dan ide tidak sama dengan orang-orang di sekitar juga menjadi faktor dominan pendorong munculnya rasa kespian. Selain empat faktor dominan, ada tiga faktor moderate dominan yang juga dapat mendorong munculnya rasa kespian. Salah satu faktor moderate dominan tersebut adalah sering merasa tidak memiliki teman.

Faktor moderate dominan berikutnya adalah sering merasa ditinggalkan. Sedangkan faktor moderate dominan lainnya adalah sering merasa sendiri. Dr Ray mengungkapkan bahwa kespian derajat sedang tidak dapat diatasi

sendiri oleh individu yang merasakannya. Dibutuhkan bantuan atau intervensi dari pihak ketiga untuk mengatasi masalah kespian derajat sedang tersebut.

Masalah kespian juga sebaiknya tidak disepelekan karena menurut WHO, kespian telah menjadi masalah global dengan tingkat fatalitas yang tinggi. Kespian yang tak ditanggulangi dapat meningkatkan risiko kelainan arteri pada jantung sebesar 50 persen.

Selain itu, kespian juga dapat meningkatkan potensi demensia atau Alzheimer sebesar 40 persen. Pada penderita kanker, kespian bisa memperburuk tingkat survival pasien.

Dr Ray menilai ada beberapa hal yang bisa dilakukan merekomendasikan untuk menanggulangi masalah kespian. Salah satu di antaranya adalah dengan skining dan mitigasi psikologis di tingkat komunitas. Dengan begitu, individu yang mengalami kespian derajat sedang dan berat bisa terdiagnosis dan mendapatkan intervensi untuk memperbaiki kondisi tersebut.

Studi ini dilakukan dengan melibatkan 1.226 responden dengan rentang usia 19-60 tahun dan median usia 40 tahun. Para responden memiliki tingkat pendidikan yang merata, mulai dari lulusan SMP hingga S3. Mayoritas responden adalah perempuan.

Sebanyak 82 persen responden telah menikah dan 32 persen responden merupakan perantau. Sekitar 47 persen responden tinggal bersama keluarga. Studi ini dilakukan untuk mengidentifikasi derajat kespian warga Jabodetabek. Survei ini dilakukan melalui survei daring dengan menggunakan kuesioner UCLA Loneliness Scale yang sudah diakui dunia. Kuesioner ini sangat sensitif dalam menangkap tingkat kespian yang dirasakan oleh individu.

Metode yang digunakan dalam studi ini adalah random sampling rapid-respond. Sistem pengisian kuesioner telah dibatasi oleh waktu, sehingga responden akan didorong untuk memberikan jawaban secara cepat, sesuai dengan top-of-mind mereka. Studi ini memiliki tingkat kepercayaan 95 persen. Selain itu, studi ini memiliki margin of error 1,7. ● **tom**

SAMBUNGAN

Kim Jong Un Tak akan...

biro rudal militer dan mengucapkan selamat kepada mereka atas uji coba peluncuran rudal balistik antar-benua (ICBM) yang dilakukan Pyongyang baru-baru ini. Demikian dilaporkan kantor berita KCNA, seperti dikutip dari Guardian.

Kim Jong Un mengatakan uji coba itu menunjukkan kesetiaan dan pendirian yang kuat dari angkatan bersenjata. Hal itu juga merupakan pembuktian dari mode pendangan ofensif serta evolusi strategi nuklir doktrin Korut, yang tidak ragu-ragu melakukan serangan nuklir ketika musuh memprovokasi dengan nuklir.

Korea Utara mengatakan bahwa minggu ini mereka telah menguji coba ICBM terbarunya untuk mengukir kesiapan perang pasukan nuklirnya terhadap meningkatnya permusuhan AS.

Para diplomat tertinggi Amerika Serikat, Korea Selatan, dan Jepang telah mengeluarkan pernyataan bersama yang mengutuk peluncuran rudal balistik Korea Utara baru-baru ini dan mendesak Pyongyang untuk terlibat dalam dialog substantif tanpa prasyarat.

Kim mengatakan peluncuran menunjukkan mobilitas tinggi dan kemampuan serangan yang cepat dari militer Korea Utara. Dia juga menyerukan upaya untuk lebih memperkuat efisiensi tempurnya.

Dalam pernyataan terpisah, saudara perempuan Kim, Kim Yo Jong, mengutuk Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) yang mengadakan pertemuan terkait peluncuran ICBM dan mengatakan bahwa uji adalah pelaksanaan hak Korut untuk mempertahankan diri. "DK PBB harus memberikan tanggung jawab yang besar atas perilaku dan tindakan tidak bertanggung jawab AS dan Korea Selatan, yang telah memperparah ketegangan di semenanjung Korea melalui berbagai macam provokasi militer sepanjang tahun," katanya.

Amerika Serikat, Korea Selatan, dan Jepang telah menggelar latihan udara bersama yang melibatkan pesawat pembom strategis AS di dekat semenanjung Korea. Pesawat itu jadi aset strategis AS terbaru yang akan dikerahkan sebagai bagian dari janti Washington dengan Seoul untuk meningkatkan kesiapan pertahanan. ● **osm**

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purbu.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen), PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Svasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: InternationalMedia @redaksi_IM

Bareskrim Taksir 12 Senjata Ilegal...

Djuhandhani memerinci 12 senjata ilegal itu terdiri atas 7 pucuk senjata api, 4 pucuk airsoft gun, dan 1 pucuk senapan angin. Selain itu, penyidik menyita 2.157 butir peluru, kelengkapan magasin, amunisi, dan aksesori senjata api lainnya.

Sejauh ini Dito belum mau berbicara mengenai dari mana sumber senjata itu berasal. Karena itu, dia menyebut penyidik masih akan mendalami perihal peredaran senjata api tersebut.

"Hasil pemeriksaan sampai dengan saat ini, yang bersangkutan masih belum membuka perolehannya. Kami tetap menyelidiki terkait apakah hubungan peredaran senjata api yang saat ini atau seperti apa kita masih mendalami," ucapnya.

Mengenai motif, Dju-

handhani menyebut Dito hanya menyimpan dan menguasai. Kendati begitu, kata Djuhandhani, hal itu termasuk pelanggaran hukum.

"Jadi dari hasil penyidikan yang kita laksanakan, yang bersangkutan menguasai dan menyimpan. Itu salah satu unsur penyidikan yang kita dapatkan, tapi untuk yang tadi disampaiakan (penjualan senpi) tidak bisa, nggak bisa kita buktikan kalau menjual dan lain sebagainya," ujarnya.

Atas perbuatannya, Dito dijerat dengan Pasal 1 ayat 1 UU Darurat RI Nomor 12 tahun 1951 dengan ancaman hukuman paling tinggi 20 tahun penjara.

Adapun penyidik telah melakukan pelimpahan tahap II kasus kepemilikan senpi ilegal Dito Mahen-

dra. Pelimpahan tahap II, dilakukan setelah kejkasaan menyatakan berkas perkara Dito Mahendra telah lengkap atau P21.

Berikut daftar senjata api yang diserahkan penyidik bersama tersangka Dito Mahendra:

- 1 (satu) pucuk jenis pistol, merek Glock 17, kaliber 9 mm, No. Pabrik: BAUT312 dan G124121.
- 1 (satu) pucuk jenis revolver, merek S&W, kaliber 22, No. Pabrik: BRS1380.
- 1 (satu) pucuk jenis pistol, merek Glock 19 Zev Custom, kaliber 9 mm, No. Pabrik: G122700 dan 1 unit Optik Red Dot Trijicon RMR no seri: 400816.
- 1 (satu) pucuk jenis senjata api jenis M4 warna hitam Novesko Rifleworks (Lower) No. Pabrik: NI-

HIL, BCM (Handguard) no seri: 8904691 dan 1 unit Optik Red Dot Aimpoint Micro T-1 2MOA no seri: #W3941961.

5. 1 (satu) pucuk Senjata Api, merk AK 101, No. Pabrik: 08864 (tidak terlihat jelas) dan 1 unit Optik Red Dot Aimpoint Micro T-2 2MOA no seri: #W3859683.

6. 1 (satu) pucuk jenis pistol, merek Angstard Arms, kaliber 9 mm, No. Pabrik: NIHIL.
 a) 1 unit Optik Red Dot Aimpoint Micro T-22MOA no seri: #W4172855
 b) 1 unit Silencer warna Hitam no seri: -

7. 1 (satu) Pucuk senpi CABOT GUNS no. CGC1144.

8. 1 (satu) pucuk jenis airsoft gun merek Heckler & Koch G36, No. Pabrik:

NIHIL.

9. 1 (satu) pucuk airsoft gun merek Heckler & Koch MP5, kaliber 9 mm, No. Pabrik: NIHIL.

10. 1 (satu) pucuk senjata jenis airsoft gun warna hitam merek Wingmaster Shotgun Model 870.

11. 1 (satu) pucuk airsoft gun jenis pistol dengan Nomor WET5168 Made In Taiwan.

12. 1 (satu) pucuk senapan angin merek Walther, kaliber 4,5, No. Pabrik: W131439095.

13. 2.157 butir peluru.
 14. 1 (satu) lembar surat Kabantelkam Polri dengan Nomor R/65/III/YAN.2.7./2023/Baintelkam, tanggal 31 Maret 2023 perihal verifikasi terhadap 15 pucuk senjata api temuan di kediaman Saudara Mahendra Dito. ● **mar**